

Ciencia y Luz



Universidad Veracruzana
Dirección General de Difusión Cultural
Dirección de Comunicación de la Ciencia, UV

La cultura del esfuerzo

(In Memoriam)

Por Carlos M. Contreras *
Edición: Eliseo Hernández Gutiérrez
Ilustración: Francisco J. Cobos Prior
Dir. de Comunicación de la Ciencia, UV
dcc@uv.mx

Hace unos 20 años escribí una nota en la que comentaba sobre los hábitos de vida de un personaje cuasi simpático, Pedro Picapiedra, y el afán que lo caracteriza por salir de su empleo cuanto antes para dedicarse a... vivir la vida. El grito peculiar que emite cuando deja su trabajo ("Ya-va-da-va-du", el cual sirvió como título a la nota mencionada) hace evidente que a partir de ese momento comienza algo que para él sí vale la pena. Dos décadas después he visto que el mal ejemplo cunde.

